



Estimados padres:

Junto con saludarlos, esperando que todos se encuentren bien, quiero escribirles para animarlos en este año tan importante, en que sus hijos de 3° Básico se preparan para recibir el Sacramento de la Confesión y el Sacramento de la Eucaristía.

El colegio tiene la maravillosa labor de apoyar, a la luz del Magisterio de la Iglesia, la formación humana y espiritual de sus hijos; lo hacemos con mucha dedicación y cariño. Decimos "apoyar" porque **"el hogar cristiano es el lugar en que los hijos de Dios reciben el primer anuncio de la fe. Por eso, la casa familiar es llamada justamente 'Iglesia doméstica', comunidad de gracia y de oración, escuela de virtudes humanas y de caridad cristiana"** (Catecismo de la Iglesia Católica nº 1666). Los padres son los primeros anunciadores de la fe de sus hijos y por eso, la gran misión que hoy tienen, para continuar y acompañarlos a este encuentro personal con el Señor.

Este martes 19 de marzo en la reunión de apoderados de 3° Básico iniciaremos la catequesis de Primera Comunión. Es muy importante la participación de todos ustedes, papá y mamá.

Los espero

María Isabel Costabal Madrid
Secretaria General
Colegio Arrayanes